

Herbstwettfahrten Steinhude

Die Herbstwettfahrten in Steinhude haben ihrem Namen alle Ehre gemacht.

Nicht, dass es herbstlich kalt war, nein, aber der Wind war schon den Herbststürmen ähnlich. So startete uns das Team um den Wettfahrtsleiter Thorsten Bösert aus dem YStM am Samstag pünktlich zur ersten Wettfahrt.

Die erste Schikane der ersten Wettfahrt wurde von der Wettfahrtsleitung weggeräumt. Es lag nämlich eine zum Verwechseln ähnliche zweite Luvtonne ca. 400 Meter neben unserer. Das wurde einigen Teilnehmern zum Verhängnis.

Doch die satten Spikurse liessen das dann schnell vergessen. Die ersten beiden Wettfahrten wurden von P-1773 verdient gewonnen. Die dritte Wettfahrt hatte sich dann P-1410 souverän vorgenommen und brauchte eigentlich nur noch sicher auf dem Vorwindkurs ins Ziel gesegelt werden.

Doch auch Dieter und Wolfgang meldeten jetzt ihre erste Anwartschaft auf das Seepferdchen an. Somit konnten dann P-1773 auch die dritte Wettfahrt gewinnen und brauchten am Sonntag nicht mehr antreten.

Zur vierten Wettfahrt am Sonntag hat dann der Wind noch einmal zugelegt und blies fast konstant mit 6 Bft. Diese Wettfahrt gewann dann das Boot P-1410 und belegte damit den gesamt zweiten Platz, dritte wurden wir, P-1895

Unseren Glückwunsch an Michi und Carsten, ein grosses Kompliment an die Wettfahrtsleitung und Hut ab vor den beiden Vorschoterinnen Jutta und Elena.

Andi und Matthias